



## 11月のモーニングセミナー便り

## 和を以て貴一と為す

(社)倫理研究所 法人局  
普及事業部企画室  
研究生 高橋 哲也 様

▼いきなり和が生まれてくることはありません。まず愛情を注いでいつて、それがコップからわつとあふれ出たその状態を和であるといいます。▼愛和は本と末、原因と結果の関係にあります。まず、愛というものがあつて、その愛が原因となつて、その結果和が生まれてきます。この愛もしくは和が社会の、家庭の幸福の元になつています。▼和の元になつている愛は、親↑愛→子と、妻↑愛→夫の、たてよこ十字の愛和が家庭幸福のもとです。▼そこから例えば夫が職場などで日常的に接していく人々がいます。社会に飛び出したときに横のつながりができる。そこが愛と和に満ちていったときに、社会一体の幸福が生まれてきます。▼社会の幸福や、家庭の幸福は、人ととのつながりの中の和がもとになっています。その和は私たちひとりひとりが周りの人々に愛情を注いでいくことから始まるのです。

## ビジネスと大切やの関係

相手の心を一瞬でつかむつてどうすればいいの?これには色々な方法があると思いますが、ハツと

する、へえそだつたのというギ

ヤップ(意外性)が心に残る要因で

す。意外性は内面と違う魅力です。

それを表現してみるのは素晴らしいことです。▼小泉元首相はサマータイプのカラーコーディネートをしていました。グレーのスーツに水色のネクタイ。アクセントは濃い水色か薄い黄色。エレガント、クラシック、ロマンティック、シンプルのイメージです。▼「中身は外見に滲み出る、外見こそがすべてよ。」「つまらない人生になるわよ。」感謝の気持ちを忘れる女は牙を剥くわよ。(殿方要注意)これらはドラマの決め台詞ですが、着飾るのではなく、いかに思いが表現されている服を着ているかですね。

## 美味いお米を届けるための稲作農家の挑戦

耕黒澤ファーム  
代表取締役 黒澤 信彦 様

▼国賓が来たときに和食を担当するものが「なだ万」です。僕が稻刈りをしているときに「なだ万」から電話があり、指定する期日まで新米を送つてくれませんかと言つてきました。どうしたんですか?と聞いていたら、ブツシユが来るからブツシユに新米を食べさせたいという話になつて、すごい話をしながら

相手の心を一瞬でつかむつてどうすればいいの?これには色々な方法があると思いますが、ハツとする、へえそだつたのというギヤップ(意外性)が心に残る要因です。意外性は内面と違う魅力です。それを表現してみるのは素晴らしいことです。▼小泉元首相はサマータイプのカラーコーディネートをしていました。グレーのスーツに水色のネクタイ。アクセントは濃い水色か薄い黄色。エレガント、クラシック、ロマンティック、シンプルのイメージです。▼「中身は外見に滲み出る、外見こそがすべてよ。」「つまらない人生になるわよ。」感謝の気持ちを忘れる女は牙を剥くわよ。(殿方要注意)これらはドラマの決め台詞ですが、着飾るのではなく、いかに思いが表現されている服を着ているかですね。

命にありがとう

▼誰に預けられてもかわいがつてもらえる3つの基本。①好き嫌いをせず何でも食べる。②人の嫌がことを厭わない。▼これらは幼稚園の教育の柱になつています。

今年も倫理経営講演会、5周年記念講演会、県会員大会主幹等蔵王での大きな行事が沢山ありました。厳しい情勢の中には、ひとえに役員、会員の皆様方の熱意溢れるご尽力の賜物と改めて心より感謝申し上げます。またより多くのパワーを戴いたところです。今年も残りあとわずか、1年を振り返り、大晦日の夕日に「今年もありがとう、来年もよろしく」と感謝の心でしっかりと手を合わせられるよう、実践に磨きをかけていきたいものです。敬神崇祖、反始慎終(葉の第13条)の教えが頭を過ったところです。

(蔵王会長池田修二)



## 感謝の心で

会長の元気、モチアゲな話  
第3回